

# 謹賀新年

～平成23年～

加東市長

安田正義



加東市議会議長

長谷川勝己



みなさまには、平成二十三年の新春を健やかに迎えられたこととお慶び申し上げます。加東市は本年、市制五周年を迎えます。そして、いよいよ、新市における課題解決に具体的に取り組む時期がまいりました。

その一つである庁舎統合については、更なる行財政改革の推進、効率的な行政運営には庁舎の統合が必要であると考え、行財政改革推進委員会や庁舎統合整備等検討委員会において協議、検討を行っていただきました。また、昨年十一月に実施した市政懇談会でも多くのご意見をいただき、市議会庁舎整備等検討特別委員会としての意見も示されました。これら多くの意見をお聴きいただき、総合的に判断する中で、現社庁舎敷地内で整備することといたしました。今後は市民のみならず、総論的に判断する中で、現社庁舎敷地内で整備することといたしました。今後は市民のみならず、夢がきらめく元気なまち 加東市の象徴になるものと信じております。これにより、夢がきらめく元気なまち 加東市の象徴になるものと信じております。

私自身、市長として初めての元旦を迎え、多くの課題解決に向けての決意を新たにしているところです。みなさまのご理解とご協力を重ねてお願い申し上げます。

今年の干支は「卯」、ウサギのように大きな耳で市民のみなさまの声を聴かせていただき、加東市が大きく躍進する年になりますように、なお一層精励いたします。

本年がみなさまにとりまして、飛躍の年となりますよう心からお祈り申し上げ、新年のごあいさついたします。

新年あけましておめでとうございます。みなさま方には、平成二十三年の輝かしい幕あけを健やかに迎えられたことと心よりお慶び申し上げます。

平素は、議会活動に対しまして、深いご理解とご協力をいただいておりますことに厚くお礼申し上げます。

さて、加東市も合併して五周年を迎えようとしております。昨年十月には二回目の加東市議会議員選挙が行われ、定数十八人による三期目の加東市議会がスタート致しました。

加東市議会では、議会改革の一環として取り組んでおりました議会基本条例を市民アンケート、パブリックコメントなど、みなさまのご協力を得まして、昨年十一月から施行いたしました。

また、毎年4回発行の「議会だより」や「ケーブルテレビ」において、議会の模様を中継録画し、映像をみなさまに発信しておりますが、本年は、さらに議会報告会などで市民のみなさまに議会を身近に感じていただけるような、開かれた議会を目指して取り組んでまいります。

みなさま方のさらなるご指導とご理解、ご鞭撻を賜りますよう心からお願い申し上げます。

本年がみなさまにとって健康で輝かしい年となりますよう心から祈念いたしまして、年頭のごあいさついたします。